



FOKUS 9/2023

Liebes Mitglied, liebe Mitarbeiterin und lieber Mitarbeiter,

mein Motto im September war und ist ein Zitat von Henry Ford:

„Zusammenkommen ist ein Beginn.

Zusammenbleiben ein Fortschritt.

Zusammenarbeiten ein Erfolg.“

Erstmals konnte ich in den direkten Austausch mit den Kolleginnen und Kollegen im Rotkreuzstift treten und viele engagierte, fröhliche und liebenswerte Menschen kennenlernen. Das war ein wunderbares Zusammenkommen, dem weitere folgen werden.

In Saarlouis erlebe ich die Früchte des Zusammenbleibens hautnah. Immer, wenn ich ins Haus komme, werde ich herzlich von vielen Kolleginnen und Kollegen begrüßt. Das Kranken- und Gästehausgeschehen sowie der Betrieb in Mettlach und alle Abläufe in unserer Krankenpflegeschule sind mir so nah wie eh und je. Gemeinsam gehen wir durch dick und dünn, gemeinsam entwickeln wir Ideen, beflügeln uns gegenseitig. Das wurde im jetzigen Examen sichtbar und darin, dass wir zum dritten Mal in Folge 2024 einen Aprilkurs starten. Fortschritt zeigt sich im Zusammenbleiben, auch wenn die Wege sich zeitweise ändern.

Wie bereichernd eine langjährige Zusammenarbeit und ein vertrauensvolles Miteinander sind, zeigte mir mein erstes Pensionärinnentreffen als Oberin. Gemeinsam mit dem stimmengewaltigen Chor des Rotkreuzstifts ließen wir uns ausgelassen auf das Abenteuer ein, pfälzisch zu singen. Dann sind wir anhand unseres neuen Organigramms (<https://drk-schwesternschaft-neustadt.de/service-einrichtungen/organigramm>) in einen bedächtigen und intensiven Dialog über Vergangenheit und Gegenwart getreten und haben wertvolle Impulse für eine erfolgreiche Zukunft der Schwesternschaft erarbeitet.

Und noch zwei Sätze in eigener Sache:

1. Leider haben wir in Saarlouis wieder zahlreiche Corona-Infektionen zu beklagen, daher möchte ich Ihnen die Corona-Impf-Auffrischung empfehlen, die seit diesem Monat erhältlich ist. Mit Blick auf kühlere Tage lege ich Ihnen auch eine Grippe- Vorsorgeimpfung ans Herz. Wenden Sie sich bitte an Ihren Haus- oder Betriebsarzt.
2. Wir haben unserer Homepage ein Facelift verpasst! In Zukunft wird auch dieser Newsletter immer ab dem letzten Donnerstag im Monat dort in der Rubrik „**Hallo Rotkreuzschwester**“ zu finden sein. Bitte unbedingt reinschauen, denn der regelmäßige Postversand endet mit dieser Ausgabe.

Mein Team und ich wünschen Ihnen goldene Herbsttage, bleiben Sie gesund!

Ihre Oberin

Barbara Balthus